

Me es grato adjuntar el Programa del Congreso de la F.I.S.M., que se celebrará en Innsbruck (Austria) del 7 al 11 de septiembre próximo.

El viaje a Innsbruck, puede hacerse libremente, pero como ya se ha informado, se está preparando un viaje colectivo en el que se ampliaría la duración del viaje, para visitar puntos de interés turístico de la zona.

Oportunamente, una vez preparado el Plan de Viaje, se os informará cumplidamente.

En todo caso, la inscripción al Congreso debe hacerse necesariamente a través de la Asociación.

Antes de fin de mes se enviará toda la información y partir de aquel momento, formalizar la inscripción.

Ruego hagáis extensiva la información a los miembros de las respectivas secciones.

Quedo a vuestra disposición para cualquier consulta al respecto.

Saludos.

Esteban Calzada

Vocal de Relaciones Internacionales